
会 議 録 

会議の名称 第２回 北本中学校運営協議会 

開催日時 令和４年９月２７日（火） 

（開会）１０：００  （閉会）１２：２０ 

開催場所 北本市立北本中学校 校長室 

出席者氏名（委員） 針谷 紀子委員、佐藤 豊明委員、有田めぐみ委員、加藤 秀樹委員 

吉田 良江委員、安藤 貴徳委員、笹原 伸一委員、福田 裕臣委員 

校長 宮尾 孝 

欠席者氏名（委員）  

傍聴者    ０名 

議題 （１）学校経営の進捗状況について 

（２）学校概要説明及び学校経営方針について 

（３）委嘱研究の進捗状況について 

（４）その他 

協 

議 

等 
要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）以前よりも生徒が前向きに活動してい

る。校長のリーダーシップのもと、教職

員が工夫して授業を行っている。 

・集中して授業に臨んでいた。タブレット、

黒板を使い分けた授業を推進し、学力向上

を目指してもらいたい。 

（２）学力調査の分析や hyper-QU から見え

る学校課題の周知。ＩＣＴ機器の活用に

よって、学力向上に繋げ、学びを止めな

い姿勢を続けていく。 

・わかりにくいものをわかりやすく教えてい

くためには、人間関係形成が核である。 

・生徒同士の教え合い活動も効果的である。 

・学校課題を明確にすることが非常に大切で

ある。 

（３）キャリア教育を中心とした北本中学校

の研究概要の説明。生徒が将来を見据

え、具体的に考えることができるキャリ

ア教育を推進していく。 

 

・キャリア教育を通じて世の中との関わり方

を身につけてほしい。 

・キャリア教育は小学校の係活動からスター

トしているものであり、小中連携での取組

は効果的である。 

（４）校内視察の感想、地域から見た学校、 

生徒の様子についての情報交換。 

・校内の掲示物（生徒の笑顔の写真など）が

充実している。 

・タブレットの使用率が教科によって違いが

あるので、ＩＣＴ機器の活用については学

校課題として取り組んでほしい。 

配付資料 （１）学校経営方針 ９月までの進捗状況 

（２）埼玉県学力・学習状況調査の分析からみえる学力について 

（３）hyper-QUからみえる生徒の様子について 

（４）研究委嘱の概要、進捗状況について 

（５）女子制服のスラックス追加について 



 


